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                                                                                                                                     PROTOCOLO 
                                  Nº:              247/13  
                              Data:       21/05/13   
                              Hora:            10:00 
                              Visto:        Adejacir 

                                                  
 

                                                                                                                      
REQUERIMENTO: 

 
 
 

                                                                    EMENTA: Requer que seja colocada  Rede de   
                                                                                             iluminação   pública     no       Bairro  
                                                                                             Nossa  Senhora Aparecida. 
 
 
 
 

                                                                                 

                                                             BRUNO MAGALHÃES, vereador que este 
subscreve, no uso de suas prerrogativas regimentais, requer do Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Municipal Frederico Carlos de Carvalho Alves que providencie juntamente com a 
COPEL, para que seja colocada a iluminação pública no Bairro Nossa Senhora 
Aparecida. 

     

     JUTIFICATIVA:  

 

                                                                        É um desejo antigo dos moradores daquele 
bairro que cobra a vários anos a instalação da rede de energia elétrica no local, por conta 
disso os moradores sofre com os desconfortos que são enormes. 

 
 
 
 

SALA DAS SESSÕES, EM 19 de abril de 2013. 
 

Bruno Magalhães  
Vereador 


